
Andrea Wollmann: 

Warum hängt die übergroße Leuchtreklame des „Lord of Döner“ immer noch über 
dem Eingang. Sie verschandelt die für viel Geld sanierte Hauptstraße sehr. Sie 

hatten zugesagt, dass diese auf jeden Fall entfernt werden muss. 
 
Antwort der Verwaltung: 

Nach Bekanntwerden des Vorfalls wurde direkt Kontakt zum Eigentümer und zum 
Pächter aufgenommen und die Beseitigung der Anlage gefordert. Das 

bauordnungsrechtliche Verfahren dauert an. 


